

ABSTRAK

Sita Ilmaya Latifatul Fajriyah, NIM. 12101173054, “Tinjauan Hukum Islam Terhadap Jual Beli Pakaian Bekas (Studi Kasus di Kota Blitar)”. Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, yang dibimbing oleh Dr. H. M. Darin Arif Muallifin, S.H., M.Hum.

Kata Kunci: Hukum Islam, Jual Beli, Pakaian Bekas.

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya praktek jual beli pakaian bekas di toko pakaian bekas Kota Blitar yang mempunyai kejanggalan dalam hal objek barang yang dijualbelikan. Salah satunya adalah saat konsumen membeli pakaian bekas dengan perjanjian barang yang dibeli masih dalam kondisi dan kualitas yang baik tanpa ada kecacatan, tetapi ternyata setelah konsumen membeli pakaian bekas tersebut, ada cacat/sobek sedikit yang tidak diketahui karena kurang teliti dalam memilih. Sehingga hal ini akan merugikan pembeli karena tidak mengetahui kondisi barang yang sebenarnya.

Rumusan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut 1) Bagaimana praktek jual beli pakaian bekas di Kota Blitar ?, dan 2) Bagaimana tinjauan hukum islam terhadap jual beli pakaian bekas di Kota Blitar ?. Tujuan penelitian ini adalah 1) Untuk mendiskripsikan praktek jual beli pakaian bekas di Kota Blitar, dan 2) Untuk mendiskripsikan tinjauan hukum islam terhadap jual beli pakaian bekas di Kota Blitar.

Jenis penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan Teknik analisis data menggunakan metode induktif/deduktif dan pengecekan keabsahan data menggunakan strategi triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Pelaksanaan jual beli pakaian bekas di Kota Blitar meskipun ada banyak pakaian bekas diperjualbelikan memiliki kecacatan, namun tidak semua demikian. Apabila ada kecacatan penjual menutupi dengan sedemikian rupa sehingga cacat tidak terlihat, ada juga yang memberitahu apabila ada pakaian bekas yang cacat atau kotor. Jika pakaian bekas tersebut memiliki cacat dan pembeli tidak mengetahui maka penjual tidak akan memberitahu, dengan tujuan penjual akan mendapat keuntungan yang sebesar-besarnya. 2) Sistem jual beli pakaian bekas di Kota Blitar dipandang tidak sah karena tidak sesuai dengan ketentuan hukum islam, karena mengandung unsure ghara adanya ketidakjelasan kualitas pakaian bekas yang diperjualbelikan.

ABSTRACT

Sita Ilmaya Latifatul Fajriyah, NIM. 12101173054, “Review of Islamic Law Against the Sale and Purchase of Used Clothing (Case Study in Blitar City)”. Department of Sharia Economics Law, Faculty of Sharia and Legal Studies, State Islamic Institute (IAIN) Tulungagung, advisor by Dr. H. M. Darin Arif Muallifin, S.H., M. Hum.

Keywords: Islamic law, buying and selling, second hand clothes.

This research is motivated by the practice of buying and selling used clothes in a second-hand clothing store in Blitar City which has irregularities in terms of the object of the goods being traded. One of them is when consumers buy used clothes with an agreement that the goods purchased are still in good condition and quality without any defects, but it turns out that after consumers buy used clothes, there are slight defects / tears that are not known because they are not careful in choosing. So this will harm the buyer because they do not know the actual condition of the goods.

The formulations in this research are as follows 1) How is the practice of buying and selling used clothes in Blitar City?, and 2) How is the Islamic law review of buying and selling used clothes in Blitar City?. The aims of this study are 1) to describe the practice of buying and selling used clothes in Blitar City, and 2) to describe an Islamic legal review of buying and selling used clothes in Blitar City.

This type of research used qualitative research. Data collection techniques through observation, interviews, and documentation. While the data analysis technique uses inductive/deductive methods and checking the validity of the data using a triangulation strategy.

The results of this research indicate that: 1) The implementation of buying and selling used clothes in Blitar City, although there are many used clothes being traded have defects, but not all of them are like that. If there is a defect, the seller covers it in such a way that the defect is not visible, there is also someone who tells if there are used clothes that are defective or dirty. If the used clothes have defects and the buyer does not know, the seller will not notify, with the aim that the seller will get the maximum profit. 2) The system of buying and selling used clothes in Blitar City is considered invalid because it is not in accordance with the provisions of Islamic law, because it contains elements of *ghara*, there is uncertainty about the quality of used clothes being traded.

الملخص

سيتا علميا لطيفة الفجرية ، رقم القيد: 12101173054 ، مراجعة الشريعة الإسلامية ضد بيع وشراء الملابس المستعملة (دراسة حالة في مدينة بليتار)، قسم حكم الإقتصادية الشريعة كلية الشريعة وعلوم الحكم جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج 2021. المشرف: الدكتور محمد دار عارف مألفين الماجستير.

الكلمة الرئيسية: الشريعة الإسلامية، البيع، الملابس المستعملة.

خلفية البحث هي ممارسة بيع وشراء الملابس المستعملة في متجر لبيع الملابس المستعملة في مدينة بليتار حيث توجد مخالفات من حيث الغرض من البضائع التي يتم تداولها. أحدها هو عندما يشتري المستهلكون ملابس مستعملة مع اتفاق على أن البضائع المشتراة لا تزال في حالة جيدة وجودة جيدة دون أي عيوب، ولكن اتضح أنه بعد شراء المستهلكين للملابس المستعملة، هناك عيوب / تمزقات طفيفة غير معروفة لأنها ليسوا حريصين في الاختيار. لذلك سيضر هذا بالمشتري لأنهم لا يعرفون الحالة الفعلية للبضاعة.

وأما مسائل البحث: (1) كيف ممارسة بيع وشراء الملابس المستعملة في مدينة بليتار؟. (2) كيف مراجعة الشريعة الإسلامية ضد بيع وشراء الملابس المستعملة في مدينة بليتار؟. أغراض البحث (1) لوصف ممارسة بيع وشراء الملابس المستعملة في مدينة بليتار. (2) لوصف مراجعة الشريعة الإسلامية ضد بيع وشراء الملابس المستعملة في مدينة بليتار.

يستخدم هذا النوع من البحث النوعي. تقنيات جمع البيانات من خلال الملاحظة والمقابلات والتوثيق. بينما تستخدم تقنية تحليل البيانات طرق الاستقراء / الاستنتاج والتحقق من صحة البيانات باستخدام استراتيجية التثليث.

نتائج البحث تدل أن (1) تنفيذ بيع وشراء الملابس المستعملة في مدينة بليتار بالرغم من وجود العديد من الملابس المستعملة التي يتم تداولها بها عيوب ولكن ليست جميعها على هذا النحو. إذا كان هناك عيب ، يقوم البائع بتغطيته بحيث لا يكون العيب مرئياً، وهناك أيضاً من يخبرنا إذا كانت هناك ملابس مستعملة معيبة أو متسخة. إذا كانت الملابس المستعملة بها عيوب ولا يعلم المشتري، فلن يخطر البائع بذلك، بهدف أن يحصل البائع على أقصى ربح. (2) يعتبر نظام بيع وشراء الملابس المستعملة في مدينة بليتار باطلاً لأنه لا يتوافق مع أحكام الشريعة الإسلامية لاحتوائه على عناصر الغارة، وهناك شك في جودة الملابس المستعملة التي يتم تداولها وشرائها. وبيع الملابس المستعملة يشمل بيع وشراء الغسسي، أي بيع وشراء البضائع التي تباع وتباع ، وهي عيوب تؤدي إلى خسارة المشتري.